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昨天凌晨!点左右!李女

士"#岁的孩子在睡梦中被尿
憋醒!就在他穿上鞋!准备去
卫生间方便时! 突然听到厨
房窗台附近发出金属摩擦
声!并有陌生人在说话"孩子
吓得赶紧钻回被窝! 连撒尿
也顾不上了!不过!他并没有

推醒身边的大人! 告知正在
发生的异常情况"

早上$点! 当李女士起床
时!发现室内残留有一些陌生
脚印!厨房里满是水迹!窗台
上铝合金钢窗钢条已经被撬
断两根!放在餐桌椅子上的一

件大衣还在!但口袋里的%&&&

多元现金已经不翼而飞"

与此同时! 附近的'栋!

"$栋#"(栋###栋等其他'家
居民也陆续发现自家被盗!

现场的情况均是厨房窗台上

铝合金钢窗条被撬断! 室内
残留着脚印! 放在客厅或衣

架上的钱物被盗" 值得注意
的是!所有失窃的$家住户均
为#楼住户"

##栋#楼的倪先生说!当
晚他正独自在卧室里睡觉!

凌晨!点左右!隐约听到卧室
外传来$铛铛%的声响!$我当

时睡得迷迷糊糊! 还以为是
送牛奶的呢!就没在意!结果
早上起来一看! 衣架上的一
只钱包已经不见 ! 里面有
%&&&多元现金!几张银行卡"

而厨房窗台上! 铝合金钢窗
窗条已经被撬断! 室内残留

着陌生脚印" 其他住户失窃
钱物数额不一" %
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小区如此集中地发生群

体失窃事件! 这让已经在这
里居住'年多的小区居民震
惊不已" 居民们纷纷称!刚刚
在各居民楼楼面架设好的天
然气管道是导致此次集体失
窃的罪魁祸首"

记者看到!几乎南化)村

所有的居民楼楼面上! 都已
经架设有多条燃气管道!在%

楼与#楼窗台之间!一根直径
两三厘米的粗管横在上面!

从%楼开始!往上有一组竖直
管道!一直通到'楼!一根根
管道和楼面上的其他管网盘

缠错结在一起" 据了解!这些
管道是为各楼层居民输气用
的!在一楼住户窗台下!还安

装了一台仪表箱"

倪先生说! 架设这样的

管道! 简直就是为小偷提供
了莫大的便捷" $管道这样架
设! 人可以很容易从一楼窗
台踏上竖直向上的燃气管
道!而竖直管道上方不到%米
处! 就是横在%楼与#楼窗台
之间燃气管道! 想翻到横着

的管道上去也非常容易!翻
上去之后! 就正对着二楼铝
合金钢窗了!撬断钢窗窗条!

拉开活动窗! 人就能进入住
户室内" %

倪先生称!据他分析!光
顾他家的窃贼就是用的这种

方法"不少居民称!在天然气
管道架设之前! 小区治安状
况良好! 很少有住户被盗贼
光顾的事情"

对于从$月份开始的天
然气管道架设工程! 小区很
多居民都抱怨不已! 一些居

民称! 在管道正在架设之中
时! 一些居民就已经考虑到
架设好的管道可能会给盗贼
提供便利! 而阻挠管道的架
设!在个别居民楼!因为受到
居民阻挠! 部分天然气管道
一直没有能完全架设好"

架设天然气管道的南京
中燃城市燃气发展有限公司
一分管负责人表示! 他们在
南化)村一带架设的天然气
管道无论在设计上#规划上!

还是在实际架设中都作了充
分考虑!管道架设的安全性#

科学性和合理性都有保证"
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警方在接到报案后!随

后展开调查" 沿江公安分局
一名勘查完现场的刑警向记
者表示! 横在%楼与#楼之间
的粗大管道以及粗管周边的
竖直管道确实能给偷窃者提
供可乘之机! 但天然气管道
的架设是否直接造成了众住

户的失窃!目前还不好说"

山畔派出所的戴指导员

说!从$月开始!大厂地区不
少老式居民楼楼面陆续开始
架设天然气管道! 而已经架
设好的管道存在明显安全隐
患! 缠绕在楼面上的一根根
或横或竖的管子确实不利于
小区居民防盗!为此!小区居

民曾多次向派出所反映!派
出所也多次与架设方交涉!

要求其对已经架设的管道做
改进!消除治安隐患"

警方提醒! 目前正处于

年末时节!是盗窃#诈骗案的
高发时期! 市民们要提高自
我防范意识! 居民住户和居
民楼下应安装防盗大门!底
楼# 顶楼及靠近半阳台的窗
户最好安装防盗窗" 不要在
家里存放大量现金!信用卡#

存折要与身份证等证件分开
放置! 贵重物品最好锁进银
行保险柜! 尽量避免可防性
案件的发生"目前!南化)村$

住户集体遭窃一事! 警方正
在进行深入调查"
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昨天上午!南京铁道职
业技术学院举办了#&&$届

毕业生校企供需洽谈会!近
百家用人单位冒雨来到该
校!$网罗% 适合自己的人
才" 记者在现场看到!一些
有过实践经历的 $实战型%

专科毕业生备受用人单位
的青睐!有的当场达成了初

步的就业意向"该校有关人
士介绍!职业院校的毕业生
就业形势并不比本科生#研
究生差!截至目前该校有半

数的应届毕业生工作已有
$着落%"
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即将毕业的小李已经

被一家广告公司录用!但他
昨天还是和同学一起来到
了招聘会的现场!他来的目
的是看看来招聘的都是哪
些单位!了解一下当前的市
场行情!为自己上班后积累
知识和阅历" 他告诉记者&

$我学的是广告设计专业!

今年)月我就开始联系工作
了!后来找到了一家广告公
司!我在那里实习了一个月
后! 他们觉得我还不错!也
有一定的实践经验!就决定
要我了" 明年一毕业!我就

立即到公司上班去" %

南京铁道职业技术学
院招生就业处处长陶建国
告诉记者! 该校即将走出
校园的应届毕业生将近
#&&&人!目前已经有近%&&&

人的工作有了 $着落%!其

中包括近*&&名的铁路类定
向生! 还有近*&&名学生通
过各种途径已经找到了工

作岗位! 他们早就吃下了
$定心丸%" 率先找到工作

的学生!所学的专业都比较
$流行%!实用性强!这可能
也是他们早早地被用人单
位相中的主要原因"陶建国
说!应届毕业生中!广告设
计#景观设计#室内设计这
三类专业的学生有%'&人!

到现在已经有%%&人的工作
有了$着落%"
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在招聘会的现场!小李

谈起了自己 $求职经%" 他
说&$关键一点是要有实践
经验! 我学的是广告设计!

每年的暑假都要自己找单
位实习!经常进行这样的实
践!我感觉不仅对我在学校
的学习有促进作用!而且让
我对这个市场了解得比较

多!去应聘时能够很快进入
状态!就业实习时上手也比
较快"现在很多用人单位都
想着把人员招来就用!如果
上手比较慢!或者对这个市
场不了解!用人单位绝对不

会青睐你的" %

小李的想法正符合了
一些招聘单位的要求"赶到
现场招聘员工的南京东春
健康服务中心徐先生告诉
记者&$我们招聘员工!看重
的是他们是否有实践经验!

而不是高学历!不论是本科
生还是专科生!只要有能力
就行"今天有近%&名同学来
应聘!我们初步相中了几名
同学!这几个同学都有实践
的经历" %
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昨天!南京理工大学举
行了今年首次校内大型毕

业生招聘会"尽管昨天温度
已经降到了%&!以下!但寒

冷的天气阻挡不住用人单
位对人才的渴求和毕业生
求职的热情"昨天共有包括
中国兵器#船舶#航空航天

等行业在内的%*&多家单位
进场设摊招贤"

一般地说!学历越高越
容易找到工作"但记者在这

个招聘会上发现!本科生反
而比研究生更 $吃香%!用
人单位提供的岗位大多面
向本科生" 例如!国家级重
点高新技术企业'''舜宇
集团有限公司提供的所有
)*个用人岗位中!只有#个

岗位要求是研究生!其他)!

个岗位只要本科生就行了!

甚至是大专#中专生" 而今
年南京理工大学所有毕业
生中! 研究生是#%*%人!本
科生是+&*$人"

沈阳某航空企业集团
招聘人员介绍!单位研究生
岗位提供得不多!却有大量
的本科生岗位"这些岗位以

部件外观设计#制造#品管
等工作为主" 从现场来看!

研究生的人数好像增加了
很多!但是单位目前还没有
那么多研发岗位!所以不需
要那么多研究生"很多单位
的人才结构都是本专科学

生组成的设计#实际操作生
产队伍占大多数!研究生以

上研发人才占少数的正金
字塔结构"

在现场转了一圈 !机
械制造专业的研究生小王
也没投出几份简历! 他告

诉记者! 现在研究生找个
对口的工作真难! 待遇还
不到!&&&元(早知如此!还
不如!年前不读研究生!直
接就业好了"
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% &' ()"昨天是南京

市六城区中小学幼儿园教
师应聘集中报名的最后一
天!到下午*&&&报名结束共
有%&&&余人到现场集中报
名!加上部分师范院校统一
报名及网上报名!预计今年
有近 +&&&人竞争 +'(个岗

位" 现场报名者中!研究生
占了近六成" 有关人士指
出!今年新进教师好中选优
的余地将比往年更大"

今年南京六城区中小
学幼儿园将招聘+'(名新教
师!其中&中学招聘##'人!

小学招聘#&+人! 幼儿园招
聘!(人" 三天共有%&&&余人

到现场集中报名!研究生人

数为*$&余人! 本科生为+#&

余人!专科毕业生不足%&人"

研究生报名人数占了近六
成!分别来自南大#南师大#

苏大#南航#南农大等学校"

南京市教育局有关人
士介绍!凡网上报名者将于
%#月#日,!日! 上午(&!&,

%%&!&# 下午#&&&,*&&&确

认! 报名者须携带身份证#

毕业生就业推荐表等有关
证件的原件和复印件!到南
京市招生办公室现场确认"

不按规定时间现场确认者!

报名无效" 报名者通过资格
审查后于#&&$年%月%!日,

%+日到南京市招办领取准
考证!#月%+日上午)以准考
证为准*进行笔试"

农民辛辛苦苦收购加工
的活珠子!倒手后进城就身价

大增"一边是乡下众多质优价
廉的土特产找不到销路!一边
是城里人想吃土特产却买不
到! 想开店又不知到哪儿进
货" 几天来!快报开通的土特

产进城讨论热线热得烫手!城
乡土特产流通渠道的不畅暴
露出信息的严重不对称"快报
对此将作跟踪报道!帮助生产
企业找到适合的销售渠道!尽
力促成城乡对接"
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六合盛产高营养的绿色
产品活珠子!但有无品牌身价
大不相同"做了多年活珠子生

意的汪先生昨天向记者诉说
了自己的困惑!他辛辛苦苦收
购加工好的活珠子!卖给六合
一家品牌农业龙头加工厂是)

毛一枚!可人家卖出去的价格
却是%-.元一枚! 产品销往南
京!&多家宾馆饭店!区别就是

贴上了商标"

汪先生说&$我就是没门

路!想进南京销售找不到好地
方" 看了快报讨论的土特产进
城系列报道!我就想自己在城
里社区开个门面!给城里人的
价格保证比超市低" %

与汪先生一样!昨天许多
土特产加工户向记者反映!他

们的东西很好!难就难在找不
到进城销售的途径" 沭阳张先
生说!他在老家设点收购山芋
粉丝! 卖给南京大超市是%-)

元一斤!可超市加价销售每斤
卖到!-(元! 这粉丝还杂有玉
米粉" 他希望参加快报组织的

土特产进社区活动"
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许多市民来电反映!他们
周边的居民特别喜欢农村土
特产!想开个店!就是找不到

货源" 陈女士说!她在城南土
城头开源小区有个门面!早上
卖早点!然后一整天就没事干

了!店铺闲置太可惜" 她一直
想开家土特产店铺!销售六合

活珠子#草鸡蛋之类的!但不
知道到哪能进到货" 王先生
说! 他在秦虹小区有个门面!

一直做豆浆!生意清淡!想卖
土特产"刚毕业没几个月的一
位大学生昨天打电话告诉记
者! 他是听他的女朋友说的!

他看了快报后也觉得土特产
的市场挺大的!希望快报能够
尽快提供土特产厂家名单"
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一家叫华俊实业的房产

商表示可以拿出(&&&平方米
的门面房做土特产大市场!消
息在快报披露之后引起反响"

下岗职工刘先生说!去年他经
省农科院专家推荐!购买了一
批紫山芋苗!在江宁淳化种了
%&亩! 如今到了收获季节!一

亩收了三四千斤!可销售成了
大问题! 他在马道街开个店
铺!生的烤熟的一起卖!也销

量有限!收获上来的山芋大量
积压!怎么办呀+ 当听说房产

商要开大市场非常感兴趣 "

南京唯一一家和南京农业大
学合作创办的黑鸡养殖场总
经理戎建国昨天说! 他们一
年出产高达*&&&&枚绿壳蛋!

苦于没有销售渠道!希望快报
记者引见华俊实业的相关负

责人" 另外!一些外地的土特
产企业也纷纷打来电话!要求
$加盟%"
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失窃人家全住二楼，居民抱怨户外天然气管道架设有问题
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南京铁道职业技术学院招聘会

./01234567/8

南京理工大学招聘会
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